



Cette histoire se passe dans des temps reculés, à l'époque de l'un des rois Olaf de Norvège. Nous sommes au début de l'été ; une jeune paysanne, Gunhild, travaillait aux champs avec d'autres femmes, lorsque deux cavaliers, surgirent dans un grand nuage de poussière. Quand ils eurent mis pied à terre, ils annoncèrent aux femmes qu'ils venaient de la part du roi pour leur faire une annonce importante. « Notre bien-aimé roi Olaf veut marier son fils à une jeune fille du pays. Mais toutes les prétendantes issues des meilleures familles ont été rejetées à cause de leur frivolité. Il convie donc toutes celles qui se sentent dignes d'épouser son fils, à venir au Château dans sept jours exactement, à 11 h ». Gunhild, qui n'en croyait pas ses oreilles, abandonna son travail pour se rendre dans sa maison.

Une nouvelle vidéo est sortie sur ma chaîne de pasteur : Avec tant de progrès, pourquoi notre monde est-il si malade ? https://youtu.be/_dz4O3cVkJUs

365histoires.com

**Jean-Louis
Gaillard**